
 

 

Valparaíso,  04 de septiembre 2014 

 

Equipo Delibera 

Colegio San Conrado 

Región de Los Rios 

Presente 

 

Estimados estudiantes: 

 
Junto con saludarles me dirijo a ustedes para hacer constancia de mi apoyo a la moción/al mensaje  

Proyecto de Ley  “Beca Transporte- Residencia”, mediante la cual están participando en el Torneo 

Debate de Delibera 2014 organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional. 
 

Al deliberar no se trata de negociar, de ceder de un lado y del otro para llegar a un punto medio. Se 

trata de construir alternativas mediante el diálogo y el descubrimiento de lo que realmente queremos 

para nosotros y para los demás. 
 

Es por eso que los felicito y admiro: porque no están aquí sólo pre-ocupados o desahogándose, sino 

que están en un ejercicio de creación constante. Si tuviéramos un Congreso Nacional donde se 
deliberara más, de seguro tendríamos un mejor país. Por eso, como un diputado que también es 

ciudadano y aprende de sus conciudadanos, los saludo y aplaudo. 

 

Especialmente, el que exista una preocupación por avanzar en eliminar la segregación existente en las 
Instituciones de Educación Superior y la alta deserción de estudiantes que no pueden financiar los 

costos de estudiar en ellas, hace que apoye este proyecto. Actualmente, la segregación de los colegios 

se acentúa aún más con el ingreso a la educación superior, sin que ésta sea realmente una alternativa 
de desarrollo profesional para todos y todas. Tal como señalan, que avancemos hacia la gratuidad en 

educación superior es importante pero insuficiente. Existen mecanismos de discriminación 

complementarios que dicen relación efectivamente con el lugar de residencia o la compra de 
herramientas necesarias para la formación, entre otros. Por eso felicito su propuesta.  

 

Sin embargo, lo importante, a mi parecer, es que el Estado pueda hacerse cargo de estos costos 

adicionales de todos y todas las estudiantes que lo requieran, sin distinción de su rendimiento 
académico o avance curricular. En este punto discrepo con su iniciativa. Sin embargo, considero 

necesario atacar esos otros focos de discriminación que bien reconocen. Para ello, debemos comenzar 

a evaluar distintas alternativas que cumplan con el objetivo de lograr una cobertura universal y con los 
fines redistributivos que de hecho esta propuesta supone 

 

Me despido deseando el mejor de los éxitos,  

 

 
GIORGIO JACKSON DRAGO 

DIPUTADO 


